

El PNV pide el acceso de los presos de Martutene al servicio de préstamo de las bibliotecas de Donostia

Xabier Ezeizabarrena afirma que en el centro no hay una biblioteca en condiciones E. O. Donostia EL GRUPO municipal del PNV en el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián pedirá que se estudie la posibilidad de que los presos de la cárcel de Martutene puedan acceder al servicio de préstamos de la red de bibliotecas municipales.

El portavoz del grupo nacionalista en el consistorio donostiarra, Xabier Ezeizabarrena, anunció ayer en una rueda de prensa que solicitará en la próxima Comisión de Servicios a las Personas, que debe celebrarse el próximo mes de mayo, que se plantee esta iniciativa, que se podría llevar a cabo mediante algún sistema de coordinación entre la prisión y la red de bibliotecas de la ciudad.

Ezeizabarrena explicó también que durante el pasado mes de marzo varios técnicos y concejales del consistorio visitaron el centro penitenciario donostiarra de Martutene que, según dijo, carece de una biblioteca en condiciones.

El portavoz del grupo nacionalista manifestó que al tratarse de una iniciativa 'positiva' estima que será recibida de buen grado tanto por el Patronato de Cultura como por el equipo de gobierno (PSE-EB).

El portavoz del PNV anunció asimismo que la próxima semana los miembros de la comisión de Derechos Humanos del Ayuntamiento visitarán nuevamente esta cárcel.

Ezeizabarrena manifestó su deseo de que con esta visita se establezca un mayor vínculo institucional para que surjan más propuestas similares a ésta que ahora hacemos.